

Celebran en Cuba encuentro de solidaridad por los derechos de los pueblos

Escrito por Nuria Barbosa León
Miércoles, 10 de Diciembre de 2014 11:01



Un Encuentro de solidaridad por los derechos de los pueblos, sesionó en La Habana, en vísperas de este 10 de diciembre, Día Internacional por los Derechos Humanos, haciendo un llamado a continuar la lucha por la dignidad plena del hombre, por la libertad, contra los atropellos de los poderosos y por un mundo mejor. La solidaridad cubana con las causas nobles en todo el orbe fue ratificada en el acto.

Ante amigos de diversas naciones, en la sede del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), su presidenta, Kenia Serrano Puig, destacó que esta institución constituye una trinchera, “la casa de todos y todas, donde ofrecemos y recibimos solidaridad, contribuyendo sistemáticamente al goce de los derechos humanos fundamentales: los derechos de solidaridad o también denominados derechos de los pueblos, a la autodeterminación al desarrollo, al medio ambiente sano, a la paz”.

Explicó la situación de coloniaje permanente vivido por los pueblos de Puerto Rico, Palestina y la República Árabe Saharaui, cuyos pueblos no pueden decidir por la autodeterminación de sus estados, son humillados y le sesgan sus derechos individuales y sociales, apoyados por las hordas fascistas del imperialismo.

Llamó a la solidaridad con los afro-norteamericanos de la ciudad de Ferguson, Missouri, que vieron morir a uno de sus hijos adolescentes, Michael Brown, por una bala disparada del arma de un policía blanco; y también con los familiares de los 43 jóvenes de Ayozinapa, México, desaparecidos por los paramilitares, protectores del narcotráfico.

Kenia condenó la estrategia de la contrarrevolución del “Golpe Blando” para derrocar el gobierno legítimo de Nicolás Maduro y con ello, a la Revolución Bolivariana; los daños ocasionados por la petrolera Chevron en Ecuador; y apoyó el reclamo del derecho soberano de salida al mar de Bolivia; y la paz en Colombia.

Y concluyó su intervención: “El mundo está en pie de lucha y los pueblos no nos cansamos, no nos cansaremos de luchar por la autodeterminación, la soberanía y la independencia. El

Celebran en Cuba encuentro de solidaridad por los derechos de los pueblos

Escrito por Nuria Barbosa León

Miércoles, 10 de Diciembre de 2014 11:01

bloqueo económico, comercial y financiero contra Cuba tendrá que ser eliminado. El territorio ilegalmente ocupado en Guantánamo tendrá que ser devuelto a nuestra soberanía. Nada nos detendrá en la exigencia de libertad para Antonio Guerrero, Ramón Labañino, Gerardo Hernández y los presos boricuas, palestinos, saharauis, estadounidenses y de todas las naciones que guardan injusta prisión en cárceles del imperio”.



Alicia Corredera, vicepresidente del ICAP, se encontraba presente en el acto, en el cual, a nombre de la emancipación de Puerto Rico, habló Edwin González, delegado de la misión boricua (Misión de Puerto Rico en Cuba), para recordar el anhelo de su pueblo de expulsar a Estados Unidos de sus predios, denunciando el injusto encierro de los independentistas Oscar López Rivera y Norberto González Claudio.

El estudiante de Ghana, Godwin Konnyebal, destacó la ayuda solidaria cubana para combatir enfermedades en territorio africano, en especial la epidemia del ébola, y elogió la preparación profesional de los jóvenes de aquel continente: “agradezco a Cuba, a su pueblo y a la Revolución por la ayuda y la solidaridad que durante todos estos años han brindado a nuestros pueblos y por la posibilidad que nos han dado para que algún día podamos nosotros mismos

Celebran en Cuba encuentro de solidaridad por los derechos de los pueblos

Escrito por Nuria Barbosa León

Miércoles, 10 de Diciembre de 2014 11:01

incorporarnos a ese ejército de batas blancas, del que hablara el Comandante en Jefe Fidel Castro, para ayudar a construir ese mundo mejor que tanto necesitan los pobres y desposeídos de este mundo”.

Abderrahman Mohamed Sidi, de la República Árabe Saharaui Democrática, y su compañero palestino Mohamed Abu Sroun, explicaron cómo son violados los derechos elementales de sus pueblos, ocupados por Marruecos e Israel, respectivamente. Ellos hablaron de la paz como un principio básico elemental, pero acentuaron que no se iba a lograr bajo el sometimiento y la colonización de una nación a otra.

En nombre de los estudiantes de otros países que se capacitan en centros educacionales cubanos. el joven chileno Héctor Riquelme, condenó la manipulación por parte de las grandes potencias del tema de Derechos Humanos, y dijo: “Los países ricos con altos estándares de ingresos todavía no son capaces de dar cumplimiento a cabalidad de los objetivos del milenio propuestos por las Naciones Unidas, esas mismas potencias que así maltratan a su propia gente intentan engañar al mundo llamándose defensores de los derechos humanos, pretendiendo así descargar sus conciencias por los millones de niños, mujeres, adultos y ancianos que pudiendo salvarse, mueren cada año de enfermedades y hambre en el mundo”.

Para cerrar el encuentro solidario, el Héroe de la República de Cuba, Fernando González Llort, uno de Los Cinco, habló de la dignidad humana, como principal derecho a garantizar en un individuo, principio martiano cumplido por la Revolución cubana pero no logrado en otros países.

Por: Nuria Barbosa León (Especial para Siempre con Cuba) Fotos: Karoly Emerson